

Quant à moi, je vous annonce qu'à votre grande confusion, ce feu ne me fera aucun mal. » Cependant, de plus en plus irrités, ces malheureux s'acharnent sur leur victime ; pierres, haches, couteaux, épées, tout devient instrument à leur fanatisme ; ils mettent en pièces le vaillant héros de Jésus-Christ et jettent dans le foyer ses membres épars. Cette fois, le feu fit son œuvre ; les chrétiens pourtant purent recueillir quelques débris de ces ossements sacrés, que le Très-Haut se plut à honorer de nombreux miracles.

La nuit qui suivit ce drame émouvant, Dieu, pour la confusion des infidèles et la consolation de ses disciples, fit paraître dans le ciel, un signe dont tous, chrétiens, juifs, musulmans, furent témoins. Sur le lieu où le renégat repentant avait consommé son sacrifice, apparurent deux corps d'une éblouissante splendeur.

Ce glorieux trépas eut lieu le 22 avril 1334.

Du plus grand pécheur, on le voit, fut-il un lâche apostat, pourvu qu'il veuille se repentir, la grâce puissante du Sauveur peut faire un héros, un martyr et un Saint.

(*Extrait de l'Histoire des Missions franciscaines, par le R. P. Victor-Bernardin de Rouen.*)



## L'église de Saint François

**A**NFIN, il est permis aux Montréalais, après avoir vu progressive-  
ment grandir la nouvelle église de Saint-François, de deviner  
ce qu'elle sera quand tous les travaux seront terminés. Beau-  
coup semblent la goûter, et s'arrêtent en passant pour l'admirer  
dans sa noble simplicité. Mais, Montréal ne contient pas tous  
les admirateurs et tous les enfants du Séraphique Patriarche,  
et plusieurs, un grand nombre, tous nos lecteurs sont anxieux de  
savoir où en sont les travaux de l'église, dont notre chère *Revue*  
leur a déjà parlé, à laquelle ils se sont vivement intéressés, à  
laquelle, mieux que cela, ils ont déjà contribué de leur obole.

Eh bien ! trois pavillons français flottent sur les hauteurs ! c'est  
dire que la maçonnerie est terminée ; on peut donc contempler  
les grandes lignes de l'édifice : elles sont agréables et belles.